

# ジャパン柔道整復師会通信

[季刊誌]

2021年 夏号 | Vol.23

## 特集

### 次世代を担う柔道整復師 改革推進協議会

発足のお知らせ

## \\pickup!\\

ジャパンいちば  
おすすめ商品情報

## コラム

知らなきゃ損する  
交通事故対応Q & A

ジャパン柔道整復師会  
公式LINE

編集後記

# 次世代を担う柔道整復師改革推進協議会

## 発足のお知らせ

この度、柔道整復師業界の発展を目指し、次世代を担う柔道整復師改革推進協議会（Next Bone-setter Innovation council：略称 NBI）を発足することとなりました。これを機に、ジャパン柔道整復師会は全国柔道整復師連合会（全整連）を脱退し、NBIに加盟致します。

設立日  
**9月**  
予定

### 設立趣旨

「スピードと決断力」をモットーに、時代の変化に順応、対応して柔道整復師の明るい未来を担保していくための改革を推進する。

### 主な活動内容

- 柔道整復師の声をまとめて行政対応を行う
- 柔道整復師のための情報を収集し、配信していく
- 現在の通信環境、映像環境を通じて、柔道整復師にあらゆるコンテンツを提供する

### 会員規約・会費等

ジャパン柔道整復師会の会員様は自動入会、会費無料となります。会員規約は正式決定次第、改めてご案内致します。

### 本件についてのお問い合わせ

ジャパン柔道整復師会 NBI設立準備室：木津・熊谷  
フリーダイヤル ☎ 0120-880-987

怪我の治療ができるかどうかの基準は、その交通事故で患者さんが実際に怪我をしたかどうかで判断され、物件事故か人身事故になっているかで判断されるものではありません。物件事故と人身事故というのは、警察の手続上の区分にすぎません。そのため、患者さんにむち打ち症状などが認められる場合には、物件事故扱いになっていたとしても、整骨院へ通院することも可能となります。

#### 理由

交通事故が物件事故になっていたりしても怪我の治療はできませんので保険会社に連絡をして対応してもらいましょう。※「物件事故」は「物損事故」と同義語です。交通事故証明書には物件事故と記載されます。

#### 回答

長年通って来ていた患者さんが交通事故にあったのですが、警察に人身事故の届出をしていないので怪我の治療ができないんじゃないかと心配していました。本当ですか？

#### 質問

こんなとき、どうする!?  
知らなきや損する  
交通事故対応Q&A

渋谷アキラ法律事務所  
弁護士 金刺 啓太



🛒 ジャパンいちば  
**オススメ商品情報**

詳細はこちら



健康をサポートするサプリが登場!

強い軟骨に!



ダイエットに!



筋トレに!



脂肪・血糖値・血圧に!



バンテリン<sup>®</sup> サポーター

**25%OFF! 送料無料!**



在庫  
限り

仙台勝山館 ココナッツオイルの  
 “中鎖脂肪酸”だけを取り出した  
せんだい しょうざんかん

MCTオイル

Newラインナップが登場!



無味無臭で使いやすい

100%ココナッツ由来



ジャパン柔道整復師会

LINEアカウントが出来ました!

# LINEでしか手に入らない 保険や業界の 最新情報が盛りだくさん!



保険者情報や行政の動きなどの業界情報を最速でお届け

部位数に関する統計データや返戻事例に関するお役立ちコラムを定期的に配信

接骨院向けの販売商材やコロナ関連商品をご紹介します

## ご登録はお早めに



@japan-jusei

## ご入会ありがとうございます。

新たにジャパン柔道整復師会にご入会された皆様

中国/四国/九州

4件

中部/関西

2件

北海道/東北

8件

関東

17件

次回は10月発行予定です。お楽しみに!



次号は紅葉が色付き始める10月を予定しております。次号もどうぞご期待ください。

「雨」怖いもの」という認識が私たちに浸透してきました。自然災害はいつ起こるかわかりません。施術中もし何かが起きたときに患者様の命を守るように、日ごろから院内の防災対策はしっかりと整えておきましょう。

オリンピックの盛り上がりも東の間、コロナの拡大でさらに不安が広がる中、8月には全国各地が豪雨被害に見舞われました。近年では「線状降水帯」という気象用語も頻繁に聞かれるようになり、「雨」怖いもの」という認識が私たちに浸透してきました。自然災害はいつ起こるかわかりません。施術中もし何かが起きたときに患者様の命を守るように、日ごろから院内の防災対策はしっかりと整えておきましょう。

朝夕はかすかに秋の気配を感じられるようになりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか? ジャパン柔道整復師会がある仙台では、2年ぶりに仙台七夕祭りが開催されました。様々な和紙で作られた七夕飾りが街中を華やかに彩り、コロナ禍で沈んだ心が少し明るくなった気がしました。この時期のイベント開催は賛否ありますが、開催されるのであれば少しでもプラスに捉えたいですね。

編集後記

編集担当 高橋